

## RFP/DDP 100014031

### Questions and Answers - Questions et réponses

#### Question 1

I am writing to you about Tender (Reference number PW-19-00899287,

Solicitation number 100014031) Refit of the 12th floor at 300 West Georgia St.

I represent the Metropolitan Movers company in the GVA. We believe that this Tender is a great opportunity for supporting small businesses in this industry. However, Mandatory Criteria M2 (minimum 2 examples of furniture installation for a Government of Canada) put limits for most small businesses in this niche. In our 4-years experience of operating in British Columbia Metropolitan Movers did not have any opportunity to work with the Government of Canada. However, we did some moves for the Ministry of Social Development (during moves we had to assemble/disassemble some furniture), New York Institute of Technology and various businesses, where we had to assemble/disassemble office furniture. We have the necessary experience and skills to successfully complete this job. However, due to the imposed mandatory criteria, we cannot bid for this tender. We strongly believe that M2 criteria is unfair for most of the small businesses in this industry since it is impossible for local businesses like us to participate and work with the government.

We hope that these criteria could be modified or changed.

#### Answer 1

My client will not be removing the mandatory criteria M2. My client wishes to have a vendor with government experience for his project.

#### Question 1

Je vous écris au sujet de l'appel d'offres (numéro de référence PW-19-00899287,

Numéro d'appel d'offres 100014031) Rénovation du 12e étage au 300 West Georgia St.

Je représente la société Metropolitan Movers au sein de la GVA. Nous pensons que cet appel d'offres est une excellente occasion de soutenir les petites entreprises de cette industrie. Cependant, les critères obligatoires O2 (au moins 2 exemples d'installation de meubles pour un gouvernement du Canada) imposent des limites à la plupart des petites entreprises dans ce domaine. Au cours de nos quatre années d'expérience dans le domaine en Colombie-Britannique, Metropolitan Movers n'a pas eu l'occasion de travailler avec le gouvernement du Canada. Cependant, nous avons fait quelques

déménagements pour le ministère du Développement social (lors des déménagements, nous avons dû assembler / démonter certains meubles), le New York Institute of Technology et diverses entreprises, où nous avons dû assembler / démonter du mobilier de bureau. Nous avons l'expérience et les compétences nécessaires pour réussir ce travail. Cependant, en raison des critères obligatoires imposés, nous ne pouvons pas soumissionner pour cet appel d'offres. Nous croyons fermement que les critères M2 sont injustes pour la plupart des petites entreprises de cette industrie car il est impossible pour les entreprises locales comme nous de participer et de travailler avec le gouvernement. Nous espérons que ces critères pourront être modifiés ou changés.

## Réponse 1

Mon client ne désire pas modifier le critère obligatoire O2. Mon client désire un fournisseur avec expérience au niveau du gouvernement pour son projet.

\*\*\*\*\*

## Questions and answers 2

- 1) Are we going to receive a more detailed copy of drawing that clearly show dimensions of new furniture to build out?  
*The dimensions are listed on the attached "Annex E warehouse to library square move" PDF.*
- 2) Will the ESDC Langley Warehouse have the exact items we need for each phase ready for us, so when we arrive to pick up the items it's seamless.  
*Yes, the warehouse will have everything ready for pickup for each phase.*
- 3) There are 5 U Couches to build what phases are those happening?  
*As indicated in "Annex C Existing library square 12<sup>th</sup> floor" this will be in phase 1*
- 4) Where on the drawings are the border walls going and in what phase are they to be build?  
*The border wall will be installed outside this tender. This unit is not part of this tender.*
- 5) It looks like not all items in Annex E are being delivered and installed at Library Square is that true?  
*All items listed are for this site.*

## Questions et réponses 2

- 1) Recevrons-nous une copie plus détaillée du dessin démontrant clairement les dimensions du nouveau mobilier à assembler ?  
*Les dimensions sont tous listées sur l'Annexe E jointe à l'affiche.*

2) Est-ce que l'entrepôt de ESDC Langley aura les pièces requises préparer à notre arrivée pour nous a chaque phase.

Oui, l'entrepôt aura tous de prêt pour être ramasser à chaque phase.

3) Il y a 5 divans en U à assembler dans quelle est-ce que ceux-ci sont inclus ?

Comme indiquer dans l'Annexe C ceux-ci font partie de la phase 1.

4) Ou sur les dessins sont indiqués les murs de frontière et dans quelle phase doivent-ils être construits ?

Les murs de frontière seront installés à l'extérieur de cette offre. L'unité ne fait pas partie de cette soumission.

5) Il semblerait que pas tous les pièces identifier dans l'Annexe E seront livrés et installés à Library Square est-ce vrai ?

Tous les pièces listées sont pour ce site.

\*\*\*\*\*

### Question 3

Regards to those two furniture installation project (M2), do they have to be done for a provincial or federal government?

### Answer 3

Government of Canada is reference to federal. If it would have been provincial, it would have said Provincial Government.

### Question 3

Concernant les 2 projets d'installation (m2), est-ce qu'ils doivent référer au gouvernement provincial ou fédérale ?

### Réponse 3

La référence au gouvernement du Canada est fédérale. Si nous aurions voulu provincial nous aurions fait mention du Gouvernement provincial.

\*\*\*\*\*